



Der Bayerische Leichtathletik-Verband hat die Mannschaftsaufstellung für den Vergleichskampf gegen die Schweiz, Österreich und Baden-Württemberg, am Samstag, 26. Juni 2010, in Heilbronn bekannt gegeben. Insgesamt wurden für beide Teams 115 Athletinnen und Athleten eingeladen.

In der U20-Mannschaft findet man auch einen Sportler des LAZ Obernburg-Miltenberg. Sebastian Dietl, der sechste der Deutschen Jugend Meisterschaft 2009 im Diskuswerfen, wird in seiner Paradedisziplin dem Diskuswerfen, in dem er erst am vergangenen Wochenende bei den Bezirksmeisterschaften in Schweinfurt sein Können mit einem Wurf auf 53,90m zeigte, sowie im Kugelstoßen mit einer Bestleistung von 16,34m für die Landesverbandsmannschaft Bayern antreten.